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Une  famille  d’accueil  pour  se
reconstruire
Pour une femme, quitter son pays d’origine est un pas décisif
vers  l’inconnu.  Il  n’y  a  pas  de  pays,  d’origine  ou  de
confession  religieuse,  quand  il  faut  fuir  une  guerre,  de
surcroît  quand  vous  avez  des  enfants.  L’instinct  de  mère
protectrice impulse une force, un courage et une détermination
sans limite ou presque.

Le chemin est unique pour chacune et chacun d’entre nous, mais
une femme restera toujours plus vulnérable face à la guerre.
Traite des êtres humains, exploitation sexuelle et autres abus
laissent des traces sur leur santé et leur avenir, aussi bien
physiques que mentales. De plus, la barrière de la langue dans
le pays d’accueil, les nouvelles coutumes et lois inconnues
rendent la vie difficile.

Une famille d’accueil est le moyen le plus rassurant pour une
bonne intégration et commencer une reconstruction. Bien sûr,
il peut être difficile pour une adulte habituée à une vie
autonome de se retrouver dans l’environnement d’une famille
inconnue.  Les  différences  culturelles,  le  sentiment  de
dépendance, ainsi que le sentiment de la honte de son propre «
échec  »  peuvent  mettre  à  mal  les  premiers  pas  vers  une
intégration.  Mais  tout  cela  ne  dure  qu’un  temps.  La
gentillesse,  la  patience  et  le  réconfort  de  nos  familles
d’accueil nous donnent la confiance et nous apaisent.

Des sacrifices inestimables

Je tiens à remercier la Confédération suisse de nous avoir
accueillis  en  ces  temps  troublés  ainsi  que  ma  famille
d’accueil qui a été, et qui est toujours, un immense soutien
pour notre famille.



Ma  gratitude  restera  éternelle  car  la  famille  qui  nous  a
accueillis a sacrifié ses ressources et son temps pour nous
fournir  un  abri,  de  la  nourriture  et  d’autres  choses
nécessaires. Ils ont essayé de nous protéger des soucis et des
problèmes, ils ont pris le temps de nous comprendre, de nous
calmer, pour qu’on devienne plus forts et pour qu’on puisse
recommencer  à  vivre  d’une  nouvelle  manière,  malgré
l’effondrement des espoirs et des rêves. Ils ont aidé mes
enfants dans leur formation, en douceur et très délicatement
en prenant en compte la complexité de l’adolescence. Le père
de famille est devenu un exemple d’homme fort et noble pour
mes fils. Et la femme qui est le cœur et l’âme de cette
famille  est  très  patiente  et  gentille,  elle  m’a  aidé  à
reconstruire ma confiance dans ce monde et m’a motivée pour
mes futurs projets.

La volonté de protéger autrui, de ne pas être indifférent à
ses souffrances et de lui apporter de l’espoir est une forme
de gentillesse qui est donnée gratuitement. Si vous acceptez
ce cadeau, vous pouvez changer et reconstruire votre vie grâce
à ces personnes autour de nous qui essayent d’améliorer notre
vie. Cette merveilleuse expérience restera gravée dans mon
cœur et dans ma mémoire pour toujours. C’est la raison pour
laquelle je souhaitais partager mon expérience avec vous et
apporter mon soutien à celles et ceux qui en ont besoin.
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